



Entrevista / Maiella Gómez (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Nos llegó la minuta del Senado de la iniciativa de la jornada laboral de 40 horas y la circulamos el viernes, cumpliendo la normativa que nos marca nuestro reglamento de cinco días, que implica que tengan conocimiento los integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales y a la Comisión del Trabajo y Previsión social, que presido. Ya convocamos a las comisiones para el lunes para llevar a cabo el análisis y la discusión de esta reforma. Nosotros decimos que es impostergable, porque esto ya es una demanda histórica, un acto de justicia”.

<https://drive.google.com/file/d/1i9I2zxO84TMSqzx8gpMDfR7GJChnzGmDD/view>